



2学期元気にスタート

8月20日(火)、全校児童が体育館に集まり2学期の始業式を行いました。体育館に入ってくる子どもたちの姿は、どの学年もとても落ち着いており、新しい決意を感じさせるものでした。また、命にかかわる重大な事故もなく、無事登校できた子どもたちに会うことができ本当にうれしく思いました。

2学期が始まってからも暑い日が続いており、子どもたちの健康を第一に熱中症対策を講じながら過ごしているところです。2学期の始業式では、長い2学期を成長のチャンスと捉え、頑張してほしい3つのことを話しました。

- ① <よく考える子ども> 普段の学習や行事を自分たちで考え実行すること。

自分の考えを自分の言葉で伝えよう。

行事だけが特別のものではなく、行事は普段の授業の成果を発表する場なので、毎日の1時間1時間を大切にしていこう。

- ② <心の温かい子ども> 友だちのよいところをたくさん見つけ、認め合い高め合うこと。

一人一人得意なことも苦手なことも違う。だからこそみんなで過ごして、お互いのよいところを生かして、苦手なところをカバーし合って生活して欲しい。みんなと一緒に励まし合ってできそうだと思う学級・学校にしていこう。

- ③ <たくましい子ども> 体をたくさん動かして、最後まであきらめずに挑戦すること。

オリンピックでの堀米選手のように、失敗したとしても悔いが残らないように、最後まであきらめずに挑戦していこう。

また、児童代表の発表では、6年菅原歩さんが次のように夏休みの振り返りと2学期の目標を述べました。

全校のみなさん、どんな夏休みを過ごしましたか。ぼくは、終業式に確認した「かきごおり」を守り、楽しい思い出をたくさん作りました。

(「か 必ず勉強」「き 決めた時間を守る」「ご ごはんを毎日食べる」「お おうちの人のお手伝い」「り リズムよく生活」の全校での確認。守れました!と手を挙げていた子どもたちが多くて驚きましたが「り」は少なめでした)

さて、2学期は運動会やうかいつこ劇場のような大きな行事があります。どちらの行事も、一人一人が一生懸命がんばり、全校のもっている力を合わせて、大成功させましょう。

2学期も全校の取組として、「あいさつ運動」を継続して行います。いつでも自分からあいさつのできるうかいつこを目指して、全校でがんばりましょう。そのためにも、明るい気持ちで元気に学校に来て、楽しく生活しましょう。

児童会スローガンの「広がる空」のように一人一人のよさを発揮して、みんなで助け合い、支え合いながら大きな目標に向かって進んでいきましょう。

2学期はじめは、登校しぶり等、子どもたちに変化が表れる期でもあります。「様子が少し変だな」「こういう場合どうしたらよいのだろう」など、お困りの際には、遠慮なく学校へご相談ください。担任、教育相談担当等にお声がけください。早ければ早いほど解決も早まります。子どもたちの成長を目指して、職員一同精一杯力を尽くします。2学期も保護者の皆様、地域の皆様のご支援・ご協力を引き続きよろしく願いいたします。

夏に挑戦MTP（「報われるテストプロジェクト」）&夏休み作品展

夏休みに行った1学期の復習をもとに、全学年で「報われるテスト」を実施しました。「1学期に勉強したことを夏休みにもう一度やったのでできるようになった。」「忘れないように何度もやるのが大事だと思った。」などと感想を書いていた子どもたちでした。2学期も学んだことが身に付くように工夫しながら取り組んでいきたいと考えています。

また、夏休み中に取り組んだ自由研究や工作なども各学級で発表し合いました。「ハムスターの健康管理」や「骨格標本を作ろう～フライドチキンから学ぶ骨について～」など、アイデアいっぱいの研究、丁寧に作り上げた工作など、夏休みの力作に拍手が起っていました。



【鉛筆の音だけが響く教室 MTP】



【発想豊かな自由研究】



【工夫いっぱいの工作】

青少年赤十字リーダーシップ研修

青少年赤十字リーダーシップ研修が7月30日（火）～31日（水）岩手山青年の家で行われました。鶉飼小学校からもたくさんの皆さんが参加し、研修をしてきました。

<参加者>

6年 及川 竜弥 伊藤 桜志 朽木 滉 菅原 歩 大羽澤 普斗 太田 夢乃 柳谷 歩希
川又 莉奈 山崎 萌衣 齊藤 心咲 梅田 美誉 佐藤 日恋 七木田 千優

*なお、7月29日から行われる予定だった少年少女バス交流は、山形県の大雨被害のため中止となりました。

岩手日報書展 入賞おめでとう

優秀賞	6年	柳谷	歩希								
入選	3年	阿部	陽愛	4年	田村	紗香	5年	伊藤	千惺		
佳作	4年	大坪	茉理亜	佐々木	芽生	高橋	希叶	藤根	葵	馬場	陽菜乃
			細川								
	5年	川口	仁一朗								
	6年	大坪	世理亜	山崎	萌衣						

ようこそ教育実習生

8月22日（木）から5名の学生さんが教育実習に来ています。（4週間実習4名、2週間実習1名）さっそく初日の休み時間は、子どもたちと一緒に校庭を走り回る姿が見られ、子どもたちもいつもよりも張り切って活動している様子でした。どうぞよろしくお願いいたします。

